

Avis de travaux



Modification de la date de fin des travaux

Fermeture du chemin Belvédère à l'intersection du chemin de la Côte-des-Neiges

Fermeture : 5 août

Réouverture : 12 août

Incidences sur votre quotidien

Circulation

- Fermeture complète du chemin Belvédère à l'intersection du chemin de la Côte-des-Neiges;
- Accès au chemin Belvédère par Le Boulevard. Suivez la signalisation.

À savoir

Horaire

- **Du vendredi 5 août au matin du vendredi 12 août.**
- À noter : ces interventions pourraient être décalées ou leur durée prolongée en raison des conditions météorologiques ou d'autres contraintes.

Certains aspects du chantier peuvent être dérangeants, mais sachez que le déroulement des opérations est planifié par une équipe d'experts qui s'assure de minimiser les incidences sur votre quotidien.



Information :

☎ Walid Fares, agent de liaison, 514 982-6001 poste 6764 ou composez le 311

📍 montreal.ca

✉ info-travaux@montreal.ca

Notice of work



Modification of the completion date

Closure of Chemin Belvédère at the intersection of Chemin de la Côte-des-Neiges

Closes: August 5

Reopens: August 12

Impacts on your daily life

Traffic

- Chemin Belvédère will be completely closed at the intersection of Chemin de la Côte-des-Neiges.
- Chemin Belvédère will be accessible via Le Boulevard. Follow the signs.

Important to know

Schedule

- **From Friday, August 5 to the morning of Friday, August 12**
- Note: This work may be rescheduled or extended due to weather conditions or other constraints.

Some aspects of the work may be disruptive, but rest assured that a team of experts has planned the operations to minimize their impact on your daily life.



Information:

📞 Walid Fares, Liaison Officer, 514-982-6001, ext. 6764 or call 311

📍 montreal.ca

✉ info-travaux@montreal.ca